



Escapada a Islandia Kiss FM invierno 2023

4 días

Una perfecta oportunidad para descubrir la capital islandesa y explorar los atractivos paisajes de la isla.

Reykjavík es una acogedora **ciudad plena de energía**, donde la influencia de lo exterior se mezcla armónicamente con las arraigadas tradiciones nacionales. Barrios residenciales de **coloridas** casas conviven con **futuristas edificios** de cristal y acero, **museos y galerías** de arte comparten espacio con exhibiciones dedicadas a las ballenas o las auroras boreales, todo ello rodeado de una **naturaleza privilegiada** protagonizada por lagos, montañas, aguas termales y la huella de poderosos volcanes

ITINERARIO

Día 1 - KEFLAVIK - REYKJAVIK (49 KM)

Presentación en el aeropuerto y embarque en el vuelo regular con destino **Keflavik**. Llegada y traslado privado a la capital del país, **Reykjavík**, una sencilla y cosmopolita ciudad con una atractiva oferta de edificios y espacios. Alojamiento



Día 2 - REYKJAVIK

Día libre en la capital para explorar todos sus puntos de interés. Dedicamos el día a seguir explorando los **principales atractivos de la ciudad**: la catedral de **Hallgrímskirkja**, el lago, el Ayuntamiento, el Parlamento, la calle comercial **Laugavegur** o el centro de eventos **Harpa**. Cuenta además con interesantes centros de exposiciones dedicados a las auroras y a las ballenas, o museos como el Nacional de Islandia o el de Arte. Una costumbre islandesa son las piscinas de agua caliente o los baños termales, en este sentido incluimos realizar un baño en la **Sky Lagoon**, que se encuentra a 15 minutos en coche de la capital, una actividad muy recomendable para relajarnos después de haber disfrutado del ambiente de la ciudad.



Día 3 - REYKJAVIK - CIRCULO DE ORO - REYKJAVIK (230 KM)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada iniciamos el recorrido por los lugares más famosos de Islandia, veremos varias formaciones naturales propias del paisaje islandés tales como géiseres, cascadas y lagos. Visitaremos el **Parque Nacional Thingvellir**, un lugar histórico donde se fundó la comunidad islandesa. Así mismo, en nuestro recorrido conoceremos **Gullfoss**, considerada la más hermosa de las cascadas de Islandia, y la zona geotérmica de **Geysir**, con pequeños manantiales de agua hirviente y la columna de agua y vapor expulsada por el geiser **Strokkur**.

Una vez terminado el recorrido nos trasladamos nuevamente a **Reykjavík**, donde regresamos a nuestro hotel. Alojamiento. Por la noche, si las condiciones meteorológicas son propicias, podremos salir a observar **auroras boreales**.



Día 4 - Reykjavík - Keflavík - España (50 km)

Dependiendo de la hora de salida del vuelo podremos disfrutar de unas últimas horas en la capital para dedicarlas como estimemos conveniente. Cogemos de vuelta el traslado regular al aeropuerto de keflavik y embarcamos en el vuelo de regreso a España.

PROUESTA

Servicios incluidos

- Vuelos en línea regular, clase turista, directos.
- Traslados de ida y vuelta entre el aeropuerto y el hotel.
- 3 noches de alojamiento en Reykjavík, en el hotel de categoría turista.
- Desayuno diario.
- Actividad Visita al Círculo de Oro.
- Actividad FlyOver
- Seguro de viaje básico
- Documentación electrónica.

Servicios no incluidos

- Fechas no disponibles para el viaje:
 1. Puente de Diciembre (04/12/2023-10/12/2023)
 2. Navidad y fin de año (23/12/2023-02/01/2024)

Otros

- Fechas de viaje acotadas al período siguiente desde el 15/10/2023 hasta 15/03/2024

Salvo fechas marcados como no incluidas en el apartado anterior

CONTACTO

Grupo Island Tours



Tu agente de viajes

 Calle Santa Cruz de Marcenado, 33, 1-5

 [Página web](#)

 spain@islandtours.es

 +34915476094

Tour operador especialista en viajes a Islandia, América y Pacífico